

KATA PENGANTAR

Segala Puji ke hadirat Allah SWT atas Rahmat, Nikmat dan Taufiknya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Analisis Berita Peraturan Presiden Tenaga Kerja Asing Sebagai Ideologi Kapitalis Global di Indonesia”. Hasil tesis ini diajukan sebagai bagian dari tugas akhir dalam rangka menyelesaikan studi di Program Magister Ilmu Komunikasi Universitas Mercu Buana, Jakarta.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini mengkaji tentang bagaimana media mengkonstruksi pemberitaan Peraturan Presiden Nomor 20 Tahun 2018 tentang Penggunaan Tenaga Kerja Asing di Indonesia menggunakan teori Analisis Wacana Kritis Norman Fairclough.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Mama Onco ibu penulis yang tak putus mendoakan penulis, Dr. Henni Gusfa M.Si sebagai dosen pembimbing yang telah sabar membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini, dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterima kasih kepada (PENGUJI), Direktur Program Pascasarjana beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Tak lupa penulis berterima kasih kepada Ketua Program Studi, Dr. Ahmad Mulyana, M.Si. Demikian juga penulis menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Prodi Magister Ilmu Komunikasi, terimakasih kepada Kakak Ma Bin’Ayyub dan Atun Bin’Ayyub, Mama Ros Salipu, Abang Qiqi dan Abang Fir, Bang Ken Norton Hutasoit, teman-teman grup Analisis Prilaku (Riza Gusti Rahayu, M. Ikom, Je Annisa M. Ikom, Andicha Vebiyatama, M. Ikom, Nadhila Ramadhani, M. Ikom, Anindya Larasati, M. Ikom, Cahyo Broeri Sasmito, M. Ikom, dan Raden Febrian Wisnu Dirgantara, M. Ikom) dan spesial buat perempuan tangguh (RGR) yang selalu mendoakan, mendukung dan membantu sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan mahasiswa Angkatan 32 di Kampus Meruya dan Menteng.

Kiranya hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam perkembangan ilmu pengetahuan di Indonesia.

Jakarta 16 Januari 2020

Rahmat Tunny